

**Herausgeber:**

Pressestelle  
Tel.: 0221 757-1802  
Fax: 0221 757-391802  
E-Mail: [presse@devk.de](mailto:presse@devk.de)  
[www.devk.de](http://www.devk.de)  
[www.facebook.com/devk](https://www.facebook.com/devk)

## **PRESSEMITTEILUNG**

Köln, 18.01.2024

### **Sebastian Baumgart ist neuer Vertriebschef der DEVK**

**Seit 1. Januar hat die DEVK einen neuen Leiter der Hauptabteilung Vertrieb: Sebastian Baumgart. Er war zuvor Sprecher der Geschäftsleitung der Regionaldirektionen Köln und Essen. Seine Nachfolge übernimmt in Köln Mario Neugebauer, in Essen Axel Berberich.**

Sebastian Baumgart begann seine berufliche Laufbahn 1998 im Bankenvertrieb der DEVK und war viele Jahre im Außendienst des Versicherers tätig. Zum Jahreswechsel hat er die Leitung der Hauptabteilung Vertrieb übernommen – von Olaf Nohren, der zum 1. Dezember 2023 in den Vorstand der DEVK-Rechtsschutz-Versicherungs AG gewechselt ist.

#### **Sebastian Baumgart bleibt dem Vertrieb treu**

Positionen als Außendienstführungskraft führten Sebastian Baumgart über die DEVK-Regionaldirektion Karlsruhe 2005 zum Standort nach Schwerin. Hier verantwortete er den Vertrieb in den Bundesländern Mecklenburg-Vorpommern und Brandenburg. Ab 2011 leitete der gebürtige Hamburger den Außendienst der DEVK in Köln und seit 2016 zusätzlich in Personalunion den Vertrieb der Regionaldirektion in Essen. Als neuer Hauptabteilungsleiter Vertrieb ist der 47-Jährige nun für 87 Mitarbeitende der Zentrale verantwortlich. Sebastian Baumgart ist verheiratet und Vater von zwei Söhnen. Er lebt mit seiner Familie in Mettmann.

#### **Mario Neugebauer wird Außendienst-Chef der Regionaldirektion Köln**

Den Außendienst der Regionaldirektion Köln leitet seit 1. Januar Mario Neugebauer. Der 58-Jährige ist zum Sprecher der Geschäftsleitung für das Ressort Außendienst aufgerückt. Neugebauer ist seit 1990 im Versicherungsgeschäft tätig, davon die letzten 27 Jahre im Außendienst der DEVK. Von 2018 bis Ende 2023 steuerte er bereits den Vertrieb der Regionaldirektion Köln.

## **Axel Berberich übernimmt am Standort Essen**

Weil Sebastian Baumgart zur Zentrale wechselt, wird auch in Essen eine Stelle frei. Hier ist seit 1. Januar Axel Berberich in leitender Funktion aktiv. Der 57-Jährige, der gebürtig aus dem Südwesten Essens stammt, hat zuletzt die Regionaldirektion in Münster geleitet und sich dort ebenfalls um das Ressort Außendienst gekümmert. In der Regionaldirektion Essen war er bereits von 2005 bis 2007 als stellvertretender Geschäftsleiter im Außendienst tätig.

Fotos gibt es unter [www.devk.de/pressemitteilungen](http://www.devk.de/pressemitteilungen)

\*\*\*

*Seit über 135 Jahren legen Versicherte in Deutschland ihre Risiken des Alltags vertrauensvoll in die Hände der DEVK Versicherungen. Von Eisenbahnern für Eisenbahner gegründet kümmert sich die DEVK heute um bundesweit rund 4,2 Millionen Kundinnen und Kunden mit mehr als 15,3 Millionen Risiken in allen Versicherungssparten. Insgesamt krempeln rund 7.500 Menschen im Innen- und Außendienst die Ärmel hoch, um schnell und tatkräftig zu helfen. Zusätzlich sind die Sparda-Banken seit vielen Jahren verlässlicher Partner. Nach der Anzahl der Verträge ist die DEVK Deutschlands viertgrößter Hausrat- sowie fünftgrößter Pkw- und sechstgrößter Haftpflichtversicherer.*

Kontakt: DEVK Versicherungen, Yannick Schwiperich, Riehler Straße 190, 50735 Köln,

Tel. 0221 757-2739, E-Mail: [yannick.schwiperich@devk.de](mailto:yannick.schwiperich@devk.de)